

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Wi-Fi 7 debutó en el sur del país de la mano de Telsur y eero 7 de Amazon

Pág. : 15
 Cm2: 286,8

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad:
 No Definida

ESPECIAL TECNOLOGÍA

i Se imagina estar en su casa y navegar sin interrupciones, incluso con decenas de dispositivos conectados al mismo tiempo? Teletrabajo, clases online, streaming en alta definición y gaming en la nube conviviendo sin caídas ni demoras. Esa realidad ya es posible en el sur de Chile, gracias a Telsur (Gtd en el sur), primera empresa de telecomunicaciones del país en introducir Wi-Fi 7.

El dispositivo eero 7 de Amazon permite una cobertura homogénea en todo el hogar y un desempeño estable incluso con múltiples dispositivos conectados en simultáneo. Esto habilita un ecosistema de conexión confiable para actividades de alta exigencia, como teletrabajo, clases online, streaming en 4K/8K, gaming en la nube y experiencias de realidad aumentada o virtual.

¿QUÉ HACE DISTINTO A WI-FI 7?

Wi-Fi 7 mejora la conexión al permitir que los dispositivos usen varias bandas al mismo tiempo, lo que reduce la

VANGUARDIA. La nueva tecnología ofrece una conexión más rápida y estable, con menor latencia y mejor desempeño, incluso en hogares con múltiples dispositivos conectados de forma simultánea.

latencia y mantiene siempre la mejor velocidad disponible. Además, incorpora canales más amplios y una tecnología que aumenta la capacidad de la red, logrando un mejor rendimiento incluso cuando hay muchos dispositivos conectados y se realizan varias actividades a la vez.

Para la gerente general de Telsur, Marcela Pérez, la llegada de Wi-Fi 7 no es solo una mejora, es una nueva forma de vivir la conectividad en el sur del país. "Wi-Fi 7 marca un salto significativo respecto de lo que conocíamos hasta hoy: ofrece mayor velocidad, más estabilidad y una capacidad di-



señada para hogares cada vez más exigentes. Con el servicio y la red que distinguen a Telsur, esta tecnología entrega una experiencia de conexión premium: potente, fluida y confiable, preparada para enfrentar el futuro digital", señala.

SEGURIDAD Y CONTROL DEL ENTORNO DIGITAL

Además de mejorar la velocidad y el desempeño de la conexión, la solución pone el foco en la tranquilidad de las familias. A través de eero Secure, los clientes de Telsur —y de Gtd en el resto del país— podrán contar con herramientas que les permiten acompañar y gestionar el uso de internet en el hogar, especialmente en el caso de niños y adolescentes.

Filtros de contenido ajustables según la edad, bloqueo de aplicaciones y sitios sensibles, y sistemas de monitoreo con alertas e historial permiten establecer límites claros, supervisar la navegación y administrar los dispositivos del hogar sin necesidad de una vigilancia constante.

De este modo, las familias del sur pueden evitar la exposición a contenido sensible, apuestas y amenazas en línea, favoreciendo un entorno digital más seguro, ordenado y acorde a la dinámica cotidiana de cada familia, especialmente en hogares donde la conectividad cumple un rol clave para el trabajo, el estudio y la vida diaria.